



L'HONORABLE M. E. G. A. CHARTIER  
DE LOTBINIERE



Michel Eustache Gaspard Alain Chartier de Lotbinière naquit à Québec le 31 août 1748, du mariage de Michel Chartier de Lotbinière, marquis, Chevalier de l'Ordre Royal et Militaire de St-Louis, seigneur de Lotbinière, Vaudreuil, Rigaud, Cavagnal, Chatigan, Hocquart, Allainville, Rigaud-Vaudreuil dans la Beauce, et co-seigneur de Léry et d'Eschailons, capitaine d'infanterie, Ingénieur, ~~en chef~~, ~~Membre de l'Académie de France~~, et de Dame Louise Magdeleine Chaussegros de Léry. Il fut baptisé le lendemain, ayant pour parrain Gaspard Chaussegros de Léry, Chevalier de l'Ordre Militaire de St-Louis, ~~et~~ Ingénieur-en-chef du Roi au Canada, seigneur etc. De son père il obtient les seigneuries de Lotbinière, Rigaud-Vaudreuil, dans le comté de Beauce, Vaudreuil, et Rigaud, dans le district de Montréal. Il fit ses premières armes en Canada, comme cadet dans la 2<sup>ème</sup> compagnie d'artillerie, Capitaine Azémard de Lusignan.

Après le traité de 1763, devenu sujet britannique, il servit son pays et son roi avec loyauté, désintéressement et distinction.